Amados Dios los bendiga con toda bendición espiritual, los saludamos desde "el otro lado del Charco", en un invierno muy muy frio.

Han pasado tantas cosas en este tiempo luego de nuestra última circular. Hemos atravesado varias pruebas el Señor nos dio todas las salidas. Gloria a Dios!

Maxi uno de los niños de Escuela Bíblica fue intervenido, era una operación bastante complicada pero salió todo de maravillas inclusive le dieron tres días antes el alta. Estamos felices con la vida de este niño.

Unos días más tarde Rosita una de nuestras intercesoras tuvo un infarto, gracias a Dios, Daniel llego rápidamente al Hospital donde le hicieron un cateterismo y más tarde una intervención quirúrgica la cual fue un éxito, estamos muy agradecidos al Señor!!!





En el mes de mayo festejamos en Uruguay el dia de las Madres, tuvimos una reunión muy bonita para ellas. Y en el mes de julio aquí se festejó el dia del Abuelo, realizamos una reunión para agasajar a las abuelas mayores de la Congregación y con algunos adolescentes salimos a las calles a entregarles unos obsequios y hablamos del amor de Dios a los abuelos del barrio.











En el mes de mayo nuestra pequeña Julieta cumplió sus primeros 15 años de vida, estamos agradecidos por su vida!!



También tuvimos la presentación de la pequeña Milena. Tuvimos visitas muy gratas y de mucha bendicion. Primero nos visitaron nuestros amados Pastores Pepi y Pedro Kosak, también nos visitaron los misioneros norteamericanos Trent y Tina Morrow y los Pastores uruguayos Waldemar y Marina Denis Ricca. Todos han bendecido nuestras vidas y a la Congregación. Gracias!!!











Hace tres semanas tuvimos una capacitación para maestros de Escuela Bíblica, realmente fue un hermoso tiempo compartido. Seguimos con los niños, Juli y Joaquín estan trabajando precioso con los títeres, los niños son muy felices al verlos!!!









Seguimos con los dos programas semanales de radio, y en el último programa tuvimos la visita de "Coquita", ella congrega con nosotros hace más de un año, ella era líder religioso de una secta afro, fue libre por el poder de Jesús y hoy sirve a nuestro Dios!!



Estamos trabajando en el segundo salón del merendero para nuestros niños, ya esta casi pronto, solo faltan detalles y la instalación de luz. Dios ha sido fiel.







Seguimos con las reuniones, el seminario Bíblico IETE y los cursos bíblicos para que todos los hermanos puedan crecer en el conocimiento del Señor.



El día sábado regresamos de Córdoba del REM fue una bendición compartir con tanta gente linda de Dios, estamos agradecidos por ello, también compartimos con los Pastores amigos Penza en Capilla del Monte, fue todo una bendición!!!

Amados, ya finalizando nuestra carta queremos agradecerles a todos por su apoyo, sus muestras de amor y sus oraciones a nuestro favor. Necesitamos que nos sigan apoyando, ya casi vamos a llegar a los cuatro años en el campo y sin ustedes esto no sería posible, tenemos sueños, proyectos y anhelos para que esta tierra conozca el amor del Señor, por eso los necesitamos y como ustedes dicen No soltamos la soga!! Por eso Mil gracias!!!!

"Deléitate en el Señor, y el concederá los deseos de tu corazón" Salmos 37:4

Con amor Sus Misioneros en Uruguay, Daniel, Nancy, Julieta y Joaquín.